



AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 28/AONO/CUD/CIPM2/CCCM-AG/2024

DU 20 SEPT 2024

**POUR LA FOURNITURE DES VEHICULES A
LA COMMUNAUTE URBAINE DE DOUALA
(En procédure d'urgence)**

Financement : Budget de la Communauté Urbaine de
Douala – Exercices 2024 et suivants.

1. Objet de l'Appel d'Offres

La couverture des activités de terrain de la Communauté Urbaine de Douala exige une capacité d'intervention prompt et des moyens logistiques et roulant en bon état de fonctionnement, face au vieillissement du parc automobile afin d'assurer le renforcement des opérations d'intervention des équipes, le Maire de la Ville de Douala, lance un Appel d'Offres National Ouvert pour l'acquisition automobiles et aux entreprises agréées dans le domaine, pour la fourniture des véhicules à la Communauté Urbaine de Douala.

2. Consistance des prestations

Les prestations objet du présent Appel d'Offres Ouvert comprennent la fourniture de trente-quatre véhicules (34) dont :

- SUV VIP : 01 ;
- SUV A : 04 ;
- SUV B : 02
- Citadines : 05 ;
- Pick-Up double cabine A : 10 ;
- Pick-Up double cabine B : 05 ;
- Pick-Up mono cabine : 05 ;
- Mini Bus : 01 ;
- Mini Van : 01.

3. Allotissement

Les prestations du présent Appel d'Offres sont exécutées en quatre (01) lots répartis comme suit :

Lot 1 :

**OPEN NATIONAL INVITATION TO
TENDER**

N° 28/ONIT/DCC/IPTB2/CCB-GS/2024

OF... 20 SEPT 2024

**FOR THE SUPPLY OF VEHICLES AT
THE DOUALA CITY COUNCIL
(In emergency procedure)**

Financing: Douala City Council Budget – 2024
and next

1. Subject of the invitation to tender

The coverage of the field activities of the Douala Urban Community requires a prompt intervention capacity and logistical and running means in good working order, in the face of the aging of the vehicle fleet in order to ensure the reinforcement of the intervention operations of the teams, the Mayor of the City of Douala, launches an Open National Call for Tenders for the acquisition of cars and companies approved in the field, for the supply of vehicles at the Douala City council.

2. Nature of Services

The Tender covers the provision of thirty-four vehicles (34) of which :

- SUV VIP : 01 ;
- SUV A : 04 ;
- SUV B : 02;
- City cars : 05 ;
- Pick-Up double cabin A : 10
- Pick-Up double cabin B : 05
- Pick-Up mono cabin A : 05 ;
- Mini Bus : 01 ;
- Mini Van: 01.

3. Allotment

The acquisitions are made up of four lots distributed as follows:

Lot 1 :

- Pick-Up Double cabine catégorie A : 10 ;
- Pick-Up Mono cabine : 05.

Lot 2 :

- SUV VIP : 01 ;
- Citadines : 05 ;
- Pick-up double cabine Catégorie B : 05 ;
- Mini-Van : 01.

Lot 3 :

- SUV A : 04 ;
- Mini-Bus : 01.

Lot 4 :

- SUV B : 02.

4. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'acquisition à l'issue de l'évaluation préalable est d'Un milliard cent trente-neuf millions sept cent dix mille quarante-sept (1 139 710 047) Francs CFA. Soit :

- **Lot 1 : 451 335 046 Francs CFA ;**
- **Lot 2 : 382 794 650 Francs CFA ;**
- **Lot 3 : 213 547 167 Francs CFA ;**
- **Lot 4 : 92 033 184 Francs CFA.**

5. Délai d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la livraison des véhicules objet du présent appel d'offres est de quatre-vingt-dix (90) jours, mois calendaire.

Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de démarrer les prestations.

6. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est Ouverte aux concessionnaires automobiles et aux entreprises agréées dans le domaine de l'automobile et régis par le droit camerounais.

7. Financement

Les prestations objet du présent Appel d'Offres sont financées par le Budget de la Communauté Urbaine de Douala, Exercices **2024 et suivants** sur la ligne d'imputation n° **222 100**, tâche **23085**.

8. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cet Appel d'Offres est le mode hors ligne.

9. Caution de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce 10 du DAO. La caution est valable

- Double Cab Pick-Up Category A : 10 ;
- Single Cab Pick-Up: 05.

Lot 2 :

- SUV VIP : 01 ;
- City cars : 05 ;
- Pick-up double cabin Category B : 05 ;
- Mini-Van : 01.

Lot 3 :

- SUV A : 04 ;
- Mini-Bus : 01.

Lot 4 :

- SUV B : 02

4. Estimated cost

The screening assessment estimated the cost of the acquisition at One billion one hundred and thirty-nine million seven hundred and ten thousand and forty-seven (1 139 710 047) Francs CFA either:

- **Lot 1 : 451 335 046 Francs CFA ;**
- **Lot 2 : 382 794 650 Francs CFA ;**
- **Lot 3 : 213 547 167 Francs CFA ;**
- **Lot 4: 92 033 184 Francs CFA.**

5. Execution deadline

The maximum time frame provided for by the Project Owner for the delivery of supplies is **ninety (90) days**, calendar month.

This time frame runs from the date of notification of the administrative order to commence the services

6. Participation and origin

The participation in this tender is open to car dealerships and companies approved, registered in Cameroon.

7. Financing

The services described in this tender are funded by the **2024 and next** Budget of the Douala City Council, on budget allocation line N° **222 100**, project **23085**.

8. Mode of submission

The mode of submission selected for this tender is offline.

9. Provisional Bid Bond

Each bidder must attach to his administrative documents, a bid bond issued by a first class bank or insurance company approved by the Ministry of Finance and listed in part 10 of the tender documents. The bid bond is valid for thirty (30) days beyond the original expiry date of the offers and per

pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres et s'élève par lot à :

- Lot 1 : 9 026 701 Francs CFA ;
- Lot 2 : 7 655 893 Francs CFA ;
- Lot 3 : 4 270 943 Francs CFA ;
- Lot 4 : 1 840 664 Francs CFA.

10. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables, dès publication du présent Avis, à l'adresse ci-après :

Communauté Urbaine de Douala,

Direction des Services Généraux et du Patrimoine,
Sous-direction de la Passation des Marchés, sis au 210, Rue Pasteur (1.049), 5^{ème} étage de l'immeuble SCI Bonanjo,

11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'Appel d'Offres peut être retiré aux heures ouvrables, dès publication du présent Avis, à la Direction des Services Généraux et du Patrimoine de la Communauté Urbaine de Douala, Sous-direction de la Passation des Marchés, sis au 210, Rue Pasteur, 5^{ème} étage de l'immeuble SCI Bonanjo, BP 43 Douala, Tél : (237) 233 421 509 Fax : (237) 233 426 950, contre présentation d'un reçu de versement de la somme non remboursable de **200 000 (Deux cent mille mille) FCFA** payable dans le compte spécial CAS-ARMP N° **33598800001 – 89** ouvert auprès des Agences BICEC des chefs-lieux de Régions et dans les Villes de Limbé et Dschang. Cette quittance devra identifier le payeur comme représentant de l'entreprise ou personne désireuse de participer à l'Appel d'Offres.

12. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français et/ou en anglais en **Neuf (09) exemplaires** dont (01) un original et sept (07) copies marqués comme tels et une (01) copie numérique, devra parvenir contre récépissé à la Direction des Services Généraux et du Patrimoine, Sous-direction de la Passation des Marchés de la Communauté Urbaine de Douala, sis au 210, Rue Pasteur, 5^{ème} étage de l'immeuble SCI Bonanjo,

BP: 43 Douala – Cameroun; Tél: (237) 233 421 509 / Fax: (237) 233 426 950.

Site web : www.douala.cm

Email : Cudcabmaire.ps@gmail.com

au plus tard le **25 OCT 2024** à 12 heures 00, heure locale et devra porter la mention suivante :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° **0 28** /AONO/CUD/CIPM2/CCM-AG/2024
DU **20 SEPT 2024**

lot, is about:

- Lot 1 : 9 026 701 Francs CFA ;
- Lot 2 : 7 655 893 Francs CFA ;
- Lot 3 : 4 270 943 Francs CFA ;
- Lot 4 : 1 840 664 Francs CFA.

10. Consultation of the Tender Document

The file may be consulted during working hours, at the address given below, as soon as this notice is published:

Douala City Council

Directorate of General Services and Heritage
Sub-directorate for Awarding Publics Contracts,
5th floor of SCI building, 210 PASTEUR's street

11. Acquisition of the tender Document

The Open National Invitation to Tender may be obtained during working hours at the Directorate of General Services and Heritage of the Douala City Council, Sub-directorate for Awarding Publics Contracts based at the 5th floor of SCI building, 210 PASTEUR's street Bonanjo, P.O. Box: 43 Douala – Cameroon; Tel: (237) 233 421 509 – Fax: (237) 233 426 950 on presentation of a receipt of payment of a non-refundable sum of **Two hundred thousand (200 000) FCFA** into the Special Account CAS - ARMP N° **33598800001-89** opened with BICEC branches in Cameroon regional headquarters and agencies in Dschang and Limbe. This receipt must identify the payer as representative of the company or person wishing to participate in the call of tenders.

12. Submission of tenders

Each bid drafted in English and/or French, in **Nine (09) copies**, that is, one (01) digital, one (01) original, seven (07) photocopies labelled as such, should be submitted to the Directorate of General Services and Heritage, Sub-directorate of Forwarding Public Contracts of the Douala City Council, located at the 5th floor of SCI building, 210 PASTEUR's street,

P.O. Box: 43 Douala- Cameroon; Tel: (237) 233 421 509 / Fax: (237) 233 426 950

Site web : www.douala.cm

Email : Cudcabmaire.ps@gmail.com

not later than **25 OCT 2024** at 12 p.m 00. local time, and shall be labelled as follows :

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N° **0 28** /ONIT/DCC/IPTB2/CCB-GS/
/2024 OF **20 SEPT 2024**

**RELATIF A LA FOURNITURE DES VEHICULES A LA
COMMUNAUTE URBAINE DE DOUALA
(En procédure d'urgence)
« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT ».**

13. Recevabilité des offres

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage:

- les plis portant les indications sur l'identité des soumissionnaires,
- les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt.
- les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- les plis non-conformes au mode de soumission
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies ;

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière de première catégorie agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours.

Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

14. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps.

L'ouverture des enveloppes contenant les pièces administratives, les offres techniques et financières aura lieu le **25 OCT 2024** à **13 heures 00, heure locale** par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès de la Communauté Urbaine de Douala, dans sa salle de réunions sise au sous-sol du Cercle Municipal et Multimédia de Douala 1^{er} à Bonanjo.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance de l'offre.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées

**FOR THE SUPPLY OF VEHICLES AT
DOUALA CITY COUNCIL
(In emergency procedure)
“TO BE OPENED ONLY DURING THE BID OPENING
SESSION”**

13. Admissibility of offers

The administrative documents, the technical offer and the financial offer must be placed in separate envelopes and submitted in a sealed envelope.

The Project Owner shall not accept:

- Envelopes bearing information on the identity of the tenderers;
- Bids submitted after the closing date and time for submission of bids;
- Envelopes without indication on the identity of the Invitation to Tender;
- Bids non-compliant with the bidding mode;
- Failure to comply with the number of copies specified in the RPAO or offer in copies only;

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of the Tender File shall be declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by a financial body or institution approved by the Minister in charge of Finance to issue bonds for public contracts or the failure to comply with the model documents of the Tender File shall lead automatically to the rejection of the bid without any other procedure.

A bid bond submitted but not relating to consultation concerned shall be considered as absent. A bid bond presented by a bidder during the bid opening session shall not be accepted.

14. Opening of bids

The bids shall be opened in one phase.

The opening of the administrative documents, the technical and financial offers shall take place on the **25 OCT 2024** at **1 pm 00, local time** by the Internal public Tenders Board of the Douala City Council, in its meeting hall at the basement of the Douala 1 Municipal and Multimedia Centre, Bonanjo.

Only bidders can attend or be duly represented by a person of their choice, having a perfect knowledge of the offers.

Under pain of being rejected, the required administrative documents must be submitted in originals or copies certified by the issuing service or

conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois à compter de la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

En cas d'absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis après un délai de 48 heures accordée par la Commission, l'offre sera rejetée.

15. Critères d'évaluation

15.1. Critères éliminatoires

Ces critères entraînent le rejet de l'offre du soumissionnaire :

Critères administratifs :

- Absence de la caution de soumission à l'ouverture des plis;
- Non-production au-delà du délai de 48h après l'ouverture des plis d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente lors de l'ouverture des plis, (excepté le cautionnement de soumission);
- Fausses déclarations ou falsifications de pièces ;
- Absence de catalogue reprenant la description détaillée de chaque véhicule proposé, produit par le soumissionnaire;
- Absence de la déclaration sur l'honneur attestant du non abandon d'un Contrat (Marché ou une DC) avec la CUD sur les trois dernières années;
- Non-respect du format de fichiers des offres
- Présence dans le répertoire des entreprises défaillantes publiées par le MINMAP.

Critères financiers

- Absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière ;
- Modification d'une quantité du DQE

Critères techniques

- Absence de l'autorisation du fabricant ou de l'accord de partenariat avec le concessionnaire, en cas de représentation;
- Absence de la charte de l'intégrité;
- Non-respect de quatre (04) critères essentiels sur les 5;
- Non-respect de l'une des caractéristiques techniques majeures ci-après, selon le lot de soumission.

Lot 1 :

PICK-UP Double cabine A

- ❖ Source d'énergie : Diesel ;
- ❖ Nombre de place : 05 ;

the relevant administrative authority, in accordance with the provisions of the Special Regulations of the invitation to tender. They shall be no later than 3 (three) months old from the original deadline for the submission of tenders or must have been issued after the date of signature of the Tender Notice.

In case of absence or non-conformity of a document in the administrative file during the opening of bids, after a 48(forty-eight) hours deadline granted by the Board, the file shall be rejected.

15. Evaluation criteria

15.1. Eliminary criteria

The following criteria lead to the rejection of the tenderer 'offers:

Administrative criteria

- Absence of bid bond at the opening of tender;
- Failure to submit, beyond the 48(forty-eight) hours deadline after the opening of bids, a document of the administrative file deemed non-compliant or absent (except the bid bond);
- False declaration or falsified documents;
- Absence of catalog containing the detailed description of each vehicle offered, produced by the bidder;
- Absence of the sworn statement for not having abandoned contracts during the last three years;
- Failure to comply with the bid file format
- Featuring on the list of defaulting companies published by the Ministry of Public Contract

Financial criteria

- Absence of a quantified unit price in the financial offer;
- Modification of a quantity of the QEQ

Technical Criteria

- Absence of the manufacturer's authorization or the car dealer's partnership agreement in the case of representation;
- Absence of integrity charter;
- Failure to comply with 4 essential criteria;
- Non-compliance with one of the major technical characteristics below depending on lot tendered.

Lot 1 :

PICK-UP Double cab A

- ❖ Energy source : Gasoline ;
- ❖ Number of places : 05 ;

- ❖ Cylindrée : $\geq 2,5L$;
- ❖ Transmission : 4X4 Manuelle ;
- ❖ Puissance fiscale : $\geq 8CV$.

PICK-UP Mono Cabine

- ❖ Source d'énergie : Diesel ;
- ❖ Cylindrée : $\geq 2,5L$;
- ❖ Nombre de place : ≥ 02 ;
- ❖ Transmission : 4X4 Manuelle ;
- ❖ Puissance fiscale : $\geq 8CV$;
- ❖ Aménagement pour transport des troupes
NB : Cet aménagement doit être réalisé dans les règles de l'art à l'instar de celui des pick-up de la Police Nationale

Lot 2 :

SUV VIP

- ❖ Source d'énergie : Diesel ;
- ❖ Nombre de place : 07 ;
- ❖ Cylindrée $\geq 2,8L$;
- ❖ Transmission : 4 x 4 Automatique ;
- ❖ Puissance fiscale $\leq 12 CV$;

CITADINES

- ❖ Source d'énergie : Essence ;
- ❖ Nombre de place : 05 ;
- ❖ Cylindrée : $\geq 1,0L$;
- ❖ Transmission : Manuelle ;
- ❖ Puissance fiscale : $\leq 68Ch$ à 5500 tr/min.

PICK-UP Double Cabine B

- ❖ Source d'énergie : Diesel ;
- ❖ Nombre de place : 06 ;
- ❖ Cylindrée : $\geq 3,0L$;
- ❖ Transmission : 4X4 Manuelle ;
- ❖ Puissance fiscale : ≥ 9
- ❖ Puissance maxi 95/4000 tr/min

MINI VAN

- ❖ Source d'énergie : Diesel ;
- ❖ Nombre de place : ≥ 15 modulables ;
- ❖ Cylindrée : 3,0L ;
- ❖ Transmission : Manuelle ;
- ❖ Puissance fiscale : $\geq 101Ch$ à 3600 tr/min.

Lot 3 :

SUV A

- ❖ Source d'énergie : Essence ;
- ❖ Nombre de place : 07 ;
- ❖ Cylindrée ≥ 2359 (2,4 L) ;
- ❖ Transmission : 4X4 Automatique ;
- ❖ Puissance fiscale : 185 CH/6000tr/min.
- ❖ Nombre de cylindres : 4 en ligne
- ❖ Couple maximal : $\geq 23,1 Nm$ à 3750tr/min
- ❖ Circuit d'alimentation : injection directe multi point

- ❖ Displacement : $\geq 2.5L$;
- ❖ Transmission : Manual ;
- ❖ Fiscal power : $\geq 8CV$.

PICK-UP Single Cab

- ❖ Energy source : Gasoline ;
- ❖ Displacement : $\geq 2.5L$;
- ❖ Number of places : ≥ 02 ;
- ❖ Transmission : Manual ;
- ❖ Fiscal power : $\geq 8CV$;
- ❖ Arrangement for troop transport.

NB: This arrangement must be carried out according to the rules of the art, like that of the national police pick-ups.

Lot 2 :

VIP SUV

- ❖ Energy source : Gasoline ;
- ❖ Number of places : 07 ;
- ❖ Displacement $\geq 2,8L$;
- ❖ Transmission : 4 x 4 Automatic ;
- ❖ Fiscal power $\leq 12 HP$.

CITY CARS

- ❖ Energy source : Fuel ;
- ❖ Number of places : 05 ;
- ❖ Displacement : $\geq 1.0L$;
- ❖ Transmission : manual ;
- ❖ Fiscal power : $\leq 68PS$ at 5500 rpm

PICK-UP Double cab B

- ❖ Energy source : Gasoline ;
- ❖ Number of places : 06 ;
- ❖ Displacement : $\geq 3.0L$;
- ❖ Transmission : 4X4 manual ;
- ❖ Fiscal power : ≥ 9
- ❖ Maximum power: $\geq 150PS$ at 3400 rpm

MINI VAN

- ❖ Energy source : Gasoline ;
- ❖ Number of places : ≥ 15 modular ;
- ❖ Displacement : 3.0L ;
- ❖ Transmission : Manual ;
- ❖ Fiscal power : $\geq 101PS$ at 3600 rpm.

Lot 3 :

SUV A

- ❖ Energy source : Fuel ;
- ❖ Number of places : 07 ;
- ❖ Displacement ≥ 2359 (2,4 L) ;
- ❖ Transmission : 4X4 automatic ;
- ❖ Fiscal power : $\leq 185 HP/6000rpm$.
- ❖ Number of cylinders: 4 in-line
- ❖ Maximum torque: $\geq 23.1 Nm$ at 3750 rpm

- ❖ Turbo Compresseur : non

MINI BUS

- ❖ Source d'énergie : Diesel ;
- ❖ Nombre de cylindre: 4 lignes;
- ❖ Nombre de place : ≥ 28 modulable ;
- ❖ Cylindrée : $\geq 4,214L$;
- ❖ Transmission : Manuelle ;
- ❖ Puissance fiscale : $\geq 96Kw$ à 3200 tr/min ;
- ❖ Circuit alimentation : injection direction électronique ;
- ❖ Turbo compresseur + intercooler : Oui.

Lot 4 :

SUV B

- ❖ Source d'énergie : Essence ;
- ❖ Nombre de place : 05 ;
- ❖ Cylindrée : 1999 cm3 ;
- ❖ Transmission : 4 x 4 Automatique ;
- ❖ Puissance fiscale ≤ 12 CV.

14.1. Critères essentiels

Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront sur :

- **Présentation des offres** Oui/Non;
- **Chiffre d'affaires** Oui/Non;
- **Accès à une ligne de crédit** Oui/Non.
- **Capacité financière** Oui/Non;
Lot 1 : 250 000 000
Lot 2 : 200 000 000
Lot 3 : 120 000 000
Lot 4 : 50 000 000
-
- **Références du soumissionnaire** Oui/Non;
- **La conformité des fournitures proposées aux spécifications techniques à 90%** Oui/non
- **Preuve d'acceptation des conditions du contrat** Oui/Non
- **Copie de convention de partenariat avec un garage professionnel partenaire, dans la ville, et copie procès-verbal de visite du garage par l'ingénieur du marché** Oui/Non;

16. Attribution

L'Autorité Contractante, Maître d'ouvrage, attribuera le Marché au Soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requises et dont l'offre aura été évaluée **la moins-disante en incluant le cas échéant les remises proposées.**

NB : Les rabais consentis par l'entreprise doivent être inscrits en lettres et en chiffres et motivés ;
un soumissionnaire ne peut être attributaire de plus de deux (02) lots.

- ❖ Fuel system: multi-point direct injection
- ❖ Turbocharger: no

MINI BUS

- ❖ Energy source: Diesel ;
- ❖ Number of cylinders: 4 lines;
- ❖ Number of seats : ≥ 28 modular ;
- ❖ Displacement: $\geq 4,214L$;
- ❖ Transmission: Manual ;
- ❖ Fiscal power : $\geq 96Kw$ at 3200 rpm ;
- ❖ Fuel system: injection electronic steering;
- ❖ Turbo compressor + intercooler: Yes.

Lot 4 :

SUV B

- ❖ Energy source : Essence ;
- ❖ Number of seats : 05 ;
- ❖ Displacement : 1999 cm3 ;
- ❖ Transmission : 4 x 4 Automatique ;
- ❖ Fiscal power ≤ 12 CV.

14.1. Essential criteria

Candidates shall be qualified based on the following criteria:

- **Presentation of bid** yes/no
- **Annual turnover, according to the certified balance sheet** yes/no
- **Access to a credit line.** yes/No;
- **Financial capacity** yes/No;
Lot 1 : 350 000 000
Lot 2 : 200 000 000
Lot 3 : 120 000 000
Lot 4 : 50 000 000
- **References of the bidder;** yes/no
- **90% conformity to the technical characteristics** yes/No
- **Evidence of acceptance of contract terms,** yes/No;
- **Copy of partnership agreement with a professional garage, located in the city, and a copy of the garage visit report signed jointly with the engineer of the contract;**

16. Award

The Project Owner shall award the contract to the bidder whose bid meets the required technical and financial qualification criteria and whose offer was evaluated as **the lowest, including, where necessary, the proposed discounts.**

NB: The discounts granted by the company must be written in letters and figures ;

17. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

18. Additif à l'Appel d'Offres

Le Maire de la Ville de Douala, Autorité Contractante, se réserve le droit, en cas de nécessité, d'apporter toute modification ultérieure utile au présent Appel d'Offres.

19. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à l'adresse ci-après :

Communauté Urbaine de Douala

Direction des Services Généraux et du Patrimoine

Sous-direction des Approvisionnements Généraux et des Affaires Communes

Sis au 210, Rue Pasteur, 4^{ème} étage de l'immeuble SCI
Bonanjo, B.P : 43 Douala, Tél/ : 233 42 15 09 / Fax : (237)
233 426 950. Douala- Cameroun

20. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, le MINMAP ou envoyer un « SMS » aux numéros suivants : 673 205 725 / 699 370 748 et la cellule de lutte contre la corruption logée à l'Inspection Générale des Services de la CUD au 679 88 80 26/695 29 81 15.

A tenderer may not be awarded more than two (02) lots

17. Validity of offers

Bidders shall remain committed to their offers for ninety (90) days from the deadline set for their submission.

18. Addendum to the Call for Tender

The Douala City Mayor, Contracting Authority has the right, where necessary, to make any useful subsequent amendment to this Invitation to Tender.

19. Complementary information

Further information may be obtained during working hours from the address given below:

Douala City Council

Directorate of General Services and Heritage Sub-directorate of Supplies and Common Affairs

4th floor of SCI building, 210 PASTEUR's street
BONANJO

P.O. Box: 43 Douala – Cameroon; Tel: (237)

233 421 509/ Fax: (237) 233 426 950

20. Fight against corruption and malpractices

For any denunciation of corruption attempt practices, facts or acts, please call the National Anti-Corruption Commission (NACC) on 1517, MINMAP (SMS or call) to the following numbers: 673 20 57 25 / 699 37 07 48 and contact the DCC's corruption unit at 679 88 80 25 / 695 29 81 15.

Fait à Douala, le ... 20 SEPT 2024

LE MAIRE DE LA VILLE DE DOUALA,
AUTORITE CONTRACTANTE

THE DOUALA CITY MAYOR,
CONTRACTING AUTHORITY



Copie :

- ✓ MINMAP (pour/for information)
- ✓ ARMP / PCRA (pour/for publication) ;
- ✓ CAB-MVD (pour/for information)
- ✓ President CIPM2 – CUD / Chairperson of IPTB2- DCC (pour/for information)
- ✓ DSGP – CUD (pour/for information) ;
- ✓ Affichage chrono / Posting.